

Protokoll:

Aus dem Ausschuss wird darauf hingewiesen, dass auf dem alten Teil des Friedhofes in Kesselheim ein größerer Baumbestand besteht. Hier bestünde gegebenenfalls die Möglichkeit, diesen für ein weiteres Angebot an Baumbestattungen zu nutzen.

Für die Werkleitung des Eigenbetriebes ist eine Ausweitung an Baumbestattungen unter der Voraussetzung, dass die Verdichtung auf den Friedhöfen dadurch nicht behindert wird, grundsätzlich vorstellbar. Es müssten aber auch wirtschaftliche Gesichtspunkte bedacht werden. Vorerst sei geplant, Baumbestattungen nur auf den Bezirksfriedhöfen anzubieten.